

## Estamos de Feria

El número de "Meseta" de hoy está dedicado casi íntegramente a las Ferias y Fiestas de San Mateo de Talavera de la Reina. La Ciudad de la Cerámica y su tradicional mercado ganadero serán el foco de atención de toda la provincia. La indeseable peste equina ha hecho que en esta ocasión no acudan équidos al recinto, pero las demás especies están en el lugar de siempre. El Mercado seguirá marcando la Feria.

En este Suplemento miembros de la oposición comentan cómo es la Feria desde su punto de vista. Además se incluye el programa de actos festivos que ha preparado el Ayuntamiento, un programa —que según manifestaciones de responsables municipales— está confeccionado bajo la sombra de la deuda.

Y como estamos de Feria las secciones habituales están confeccionadas de una forma más desenfadada. Nada de particular, Retazos, Charlas con Teresa, son secciones que traen la opinión de los columnistas de "Meseta". En el capítulo taurino se analizan los dos carteles de Ferias que se llevarán a efecto en la Plaza de Toros de la Ciudad de la Cerámica. El apunte histórico no puede faltar y hoy José María Gómez nos cuenta la vida de un talaverano ilustre. Y como final de presentación todos los que hacemos "Meseta" damos las gracias una vez más a unos anunciantes que han ayudado lo suyo para que "Meseta" sea lo que hoy es.

# Meseta

Suplemento Dominical

## La Voz del Tajo

Coordinador: Emilio Jiménez

Diseño y diagramación: Fidel Torres

Redacción: Santiago Sanguino. Carmen Sánchez. Jesús Morales. Alberto León. Alberto Retana.

Gráficos: Gabi. E. Borrego. Pedro Estévez.

Colaboradores: Ventura Leblic. Felipe Rguez. Bolonio. José María Gómez. Fraviljo. Francisco Chillón. Carlos Sesma Alcón. Manuel Casaseca. Cristina Hdez. Lanchas. A. Muñoz Carmona. Fernando Fata. César Vega. Genoveva Miguel. José Luis Menéndez. Juan Aparicio. Manuel Hdez. Lanchas. Martín Priego. Manuel Pereda. Rosa Rodríguez. Angel Palomo. José Luis Toledano. Elisa Blanco. Antonio Martínez. Ana Castilla. Ramiro García. Abraham Madroñal. Juan José Fdez. Delgado. Fernando Jiménez de Gregorio.

Edita: NUPREDSA.

Los partidos políticos se preparan para iniciar la lucha electoral y se barajan nombres de todo tipo, mientras algunos trabajadores no están conformes con las empresas y se declaran en huelga; una huelga que no puede ser tan cruel como la peste equina. Es la noria de la vida.

ALBERTO RETANA



Desde la "Meseta"

## Iniciando la precampaña

Se vive la "fase de calentamiento" de la carrera electoral en la provincia. A la hora de redactar estas líneas el Partido Popular aún no había elaborado sus listas y eso que la cúpula conservadora-liberal estuvo casi cuatro horas reunida para debatir la serie de nombres que tienen el deber de incitar a los toledanos a que les voten. Los populares quieren buscar la unanimidad en la designación y para hacer el receso han argumentado que tienen tan buen equipo que es difícil dilucidar quiénes serán los titulares.

En el PSOE ya han hecho sus arreglos. Por un lado se ha metido a Agustín Esteban, él ugetista de pro, ha aceptado la oferta electoral con el fin de captar el voto de unos pueblos y unos ciudadanos que bien conoce. Por su parte también ha sacado tajada Jesús Fuentes Lázaro, único personaje que sigue en la brecha de aquel famoso triunvirato de la gloria socialista. Por cierto que en esta lista socialista también se encuentra Isidro Flores, pese a los intentos de descabalgamiento de los "críticos" de la Ciudad de la Cerámica.

Por su parte, Izquierda Unida quiere triunfar un poquito en una provincia que hasta el momento era terreno abonado para populares y socialistas. Desean incluir en sus listas gente con gancho y se ha pensado en un expulsado del PSOE que se manifestó en contra del campo de tiro de Anchuras. Dorado, edil toledano, parece que es el político más popular dentro de la coalición de izquierdas.

Y mientras Comisiones Obreras fija sus asambleas para definir las demandas sociales, en Huescas los trabajadores de la empresa SEMOR SA se manifiestan en huelga y acusan a la entidad de que no ha cumplido con sus promesas. En la Fábrica de Armas no todo es normalidad y los integrantes de la plantilla ya han anunciado que volverán a movilizarse si no se garantizan los actuales puestos de trabajo.

Y como Talavera de la Reina vive su Feria Ganadera hay que volver a recordar la peste equina. Por el momento se han perdido unos treinta millones de pesetas por dicha enfermedad.

Emilio JIMENEZ